

# 2月例会は

北陸中日新聞 中山洋子

記者におはなしをきき

ました。会場いっぱい満席の参加者で、はじめの参加が13人！新入会員さんも増えました！陣内さん、浅田さんからご感想をいたたいています…♪



中山洋子記者の「ウクライナ・レポート」を聴いて思ったのは、人と人との真心の交流は国境も時代も越える！ということでした。ウクライナのニーナさんも東しげのさんも、教師として、母親として、女性として「子どもを守りたい」「命を守りたい」という強い思いがあったから、心と心が共鳴し合ったのだと思います。そしてそこから発せられた波動が、たくさんの人々の心を動かし揺さぶって、善意の行動へ駆り立てたのだと。メールやインターネットによって、世界中瞬時に情報を発信、共有できる世の中にあっても、人ととの信頼は、肉声で語り、直筆で訴え、視線を交わし、体温を感じることで確かなものとして築かれるのではないかでしょうか。そのつながりを手渡しのようにして広げ、積み上げてゆくことだけが、今の世の中の難問(戦争・核・貧困・差別・環境破壊等)を解決する唯一の方法ではないかと思いました。

魂を揺さぶられるような、素晴らしいお話しでした。(陣内智子)

中山洋子さんのお話で一番印象に残ったのは  
マカレビッチ村の若者が「日本人が来るのなら  
役に立ちたい」と申し出たところ。  
個人外交というのか、草の根外交と呼ぶのか分  
かりませんが個人の力は思っているよりずっと  
大きいと感じたからです。とても元気をいただ  
きました。(浅田真理子)



# お知らせ

「志賀原発を廃炉に」口頭弁論(裁判)の傍聴を

フクシマは風化! とも終わるよせん。福島の被害は深  
く更に深刻化してます。同じ同じことを起こさないよせん!

2月24日(月)13:30~14:30

\*希望者多数のときは13:00から抽選

場所: 金沢地方裁判所(兼大蔵下)

内容。「原発事故の被害」原告陳述(浅田さん)  
服装。平服OK 「原発反対」のロゴ入りは不可

報告集会▶▶ 15:00~16:00 北陸会館 どなたでも無料

# 4月例会は...

4月5日(土)  
10:00~12:00

近江町いなば館交流ラバ

4F 研修室1

※内容担当、ぜひ  
おれてきて下さい。

NEWS 7月例会  
まぜこぜハイテイの会

村田瑞江さん  
担当して下さい

2月・3月おたずね  
クリケが当選